

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : MTs DDI Bangkir
 Mata Pelajaran : Prakarya
 Kelas/Semester : VII/ Ganjil
 Tahun Pelajaran : 2020/2021
 Materi Pokok : Kerajinan Bahan Serat dan Tekstil
 Alokasi Waktu : 8 JP (4 Pertemuan)

Kompetensi Dasar

- 3.1 Memahami pengetahuan tentang jenis, sifat, karakter, dan teknik pengolahan serat dan tekstil
- 4.1 Memilih jenis bahan dan teknik pengolahan serat/tekstil yang sesuai dengan potensi daerah setempat (misalnya pelepah pisang, kulit jagung, plastik, kotak kemasan, dan kain perca).

A. Tujuan Pembelajaran		C. Teknik Penilaian
Peserta didik dapat mengidentifikasi jenis, fungsi, karakteristik dan teknik pengolahan bahan serat dan tekstil yang sesuai dengan potensi daerah setempat.		
B. Kegiatan Pembelajaran		1. Sikap : Observasi/Jurnal 2. Pengetahuan : tes tulis melalui apk WA 3. Keterampilan : menentukan bahan dan teknik pengolahan kerajinan yang sesuai dengan potensi daerah setempat
Pendahuluan		
1. Guru mengucapkan salam dan berdoa 2. Guru memeriksa kehadiran peserta didik 3. Guru melakukan apersepsi dan menjelaskan tujuan pembelajaran		
Kegiatan Inti		
Pertemuan ke- I	1. Menyajikan materi jenis dan karakteristik bahan serat melalui melalui foto halaman buku prakarya 2. Mengerjakan tugas sesuai dengan materi	
Pertemuan ke- II	1. Menyajikan materi jenis dan karakteristik kerajinan tekstil melalui foto halaman buku prakarya 2. Mengerjakan tugas sesuai dengan materi	
Pertemuan ke- III	1. Menyajikan materi teknik pengolahan bahan serat dan tekstil 2. Peserta didik menentukan bahan pembuatan kerajinan dari serat atau tekstil yang ada di daerah setempat	
Pertemuan ke- IV	1. Peserta didik menentukan teknik pengolahan kerajinan serat atau tekstil yang sesuai dengan potensi daerah setempat 2. Hasil tugas dikumpulkan melalui foto via aplikasi WA	
Penutup		
1. Guru dan peserta didik menyimpulkan materi pembelajaran 2. Guru mengingatkan siswa agar tetap menjaga kesehatan dan kebersihan 3. Guru menutup pembelajaran dengan berdo'a dan salam.		

Mengetahui,
Kepala sekolah

Bangkir, 20 juli 2020
Guru Prakarya

HARIPUDDIN,S.Pd
NIP. 19740821 200614 1003

ST. MARWAH, S.A.g
NIP .19740429 200312 2 008